
АДМИНИСТРАЦИЯ СОЛОНЕШЕНСКОГО РАЙОНА

ПРОТОКОЛ
заседания районной комиссии по обеспечению 

безопасности дорожного движения

12.03.2019 № 1

с. Солонешное

Председатель -  Воронов А.С.
Заместитель председателя комиссии - Жидких Е.Н. -  инспектор дорожно - 
патрульной службы ГИБДД ПП МО МВД России по Солонешенскому 
району «Петропавловский».
Секретарь -  Красильников А.А.

Присутствовали:
Лихачев С.А. -  директор МУП «Солонешенское»;
Пашко А.М. -  начальник ГУП ДХ АК «Юго-Восточное» ДСУ филиала 
«Солонешенский»;
Хорошилов Н.Н. -  начальник инспекции Гостехнадзора по Солонешенскому 
району;
Шередеко Н.Ф. -  председатель комитета по образованию и делам молодежи 
Администрации Солонешенского района;
Берляков П.А. -  начальник отдела ГО и ЧС Администрации района.

ПОВЕСТКА:
1. Оборудование пешеходных переходов вблизи образовательных 

учреждений.
2. Разработка и утверждение планов внедрения проектов 

организации движения на территории Солонешенского района.
3. Недостатки зимнего содержания.
4. Перечень аварийно-опасных участков дорог.

По первому вопросу СЛУШАЛИ: Воронова А.С. -  председателя 
районной комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения.

В 2018 году закончено обустройство тротуаров вблизи 
Солонешенской СОШ, на 2019 год запланировано устройство одного 
светофора из трех необходимых, на данный момент готовится пакет 
документов на проведение аукциона для определения подрядчика на 
устройство светофора. На следующие годы будет продолжено обустройство 
пешеходных переходов вблизи образовательных учреждениях.



Вблизи образовательного учреждения Профессиональный Лицей 
нужно провести ряд мероприятий, направленных благоустройство 
пешеходного перехода.

РЕШИЛИ: Секретарю районной комиссии по обеспечению 
безопасности дорожного движения Красильникову А.А. подготовить 
распоряжение о назначении ответственного лица ходом выполнения 
мероприятий по благоустройству пешеходных переходов в срок до 
01.04.2019.

Рекомендовать Администрации Солонешенского района продолжить 
выполнять мероприятия, направленные благоустройство пешеходных 
переходов вблизи образовательных учреждений.

Контроль за исполнением данного поручения оставить за Вороновым
А.С.

По второму вопросу СЛУШАЛИ: Воронова А.С. -  председателя 
районной комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения.

Осенью 2018 года была закончена разработка проектов организации 
движения на территории Солонешенского района по сельсоветам, они 
утверждены главой района.

РЕШИЛИ: Рекомендовать Администрации района продолжить
внедрять проекты организации движения, согласно утвержденным проектам 
организации движения.

По третьему вопросу СЛУШАЛИ: Воронова А.С. -  председателя 
районной комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения.

Данной зимой на территории района не было крупных осадков в виде 
снега, но это не избавило район от таких недостатков, как накат и гололед.

По данному вопросу будет подготовлено распоряжение о назначении 
ответственного за организацию выполнения мероприятий по зимнему 
содержанию улиц муниципального образования Солонешенский район.

РЕШИЛИ: Секретарю районной комиссии по обеспечению
безопасности дорожного движения Красильникову А.А. подготовить данное 
распоряжение в срок до 01.05.2019.

Рекомендовать отделу ЖКХ комитета по архитектуре, 
градостроительству и жилищно-коммунальному хозяйству Администрации 
Солонешенского района усилить контроль по не допущению, образования 
наката и гололеда на улицах сел района.

Контроль за исполнением данного поручения оставить за Вороновым
А.С.

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ: Воронова А.С. -  председателя 
районной комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения.

За 2017 год по данным ГИБДД на территории района произошло 60 
дорожно-транспортных происшествий, из них 3 ДТП в результате которых 
погибли люди, 16 ДТП с пострадавшими, с причинением вреда здоровью 
различной степени тяжести, на разных участках дорог района.



В 2018 году произошло 43 ДПТ, в результате которых 5 ДТП с 
пострадавшими, с причинением вреда здоровью различной степени тяжести, 
на разных участках дорог района.

За истекший период 2019 года произошло 12 ДТП, без пострадавших, 
из них 4 ДТП на перекрестке улицы Советская и ул. Партизанская.

По данному вопросу будет подготовлено распоряжение о назначении 
ответственного за организацию выполнения мероприятий по обеспечению 
безопасности дорожного движения.

РЕШИЛИ: Секретарю районной комиссии по обеспечению
безопасности дорожного движения Красильникову А.А. подготовить данное 
распоряжение в срок до 01.04.2019, внести перекресток ул. Советская с ул. 
Партизанская в перечень аварийно-опасных участок дорог района и 
утвердить районной комиссией по безопасности дорожного движения.

Рекомендовать отделу ЖКХ комитета по архитектуре,
градостроительству и жилищно-коммунальному хозяйству Администрации 
Солонешенского района организовать мероприятия по предотвращению ДТП 
на данном участке (установить дорожные знаки согласно проекта 
организации дорожного движения).

Председатель районной комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного
движения А.С. Воронов

Секретарь районной комиссии по 
обеспечению безопасности 
дорожного движения. А.А. Красильников



КОМИССИЯ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

ПРИ АДМИНИСТРАЦИИ СОЛОНЕШЕНСКОГО РАЙОНА
АЛТАЙСКОГО КРАЯ

на основании протокола № 1 от 12.03.2019 года заседания комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения при Администрации

Солонешенского района

На основании протокола заседания комиссии по обеспечению 
безопасности дорожного движения при Администрации Солонешенского 
района от 12.03.2019 №1, включить в перечень аварийно-опасных участков 
дорог района перекресток ул. Советская и ул. Партизанская в селе 
Солонешное.

с. Солонешное

РЕШЕНИЕ

Председатель комиссии А.С. Воронов

Секретарь комиссии А.А. Красильников


